

World's Window

さあ、窓を開けて世界をのぞいてみようよ



Vol. 69

ニュージーランドと雪



世界の国々の地域や文化を紹介するコーナー「ワールズ・ウインドウ」！案内役は、国際交流員カレン・イートンさんとアレックス・ロザウスキさんです。

Hello! カレンです。冬もあと少しで終わりですね。私は雪が大好きなのでちょっと悲しいかも。皆さんはどうですか？今年は雪が多いみたいで「もう雪はイヤ！」と思っている方が多いかもしれませんね。今回は私の住むニュージーランドの北島の雪についてご紹介します。雪の鶴田町はとても素敵ですよ。

去年と今年の青森の冬を経験できてとても楽しかったです。毎朝起きたらすぐに窓を開け、雪が降っているか、昨晩雪が降ったかどうかをわくわくしながら外を眺めました。そして雪がないと落ち込んでいました。わたしはこのように雪の降る場所に今まで住んだことがありませんでした。玄関のすぐ



△わたしの自宅です（鶴田）

外に雪があったり、ワイヤー以外は雪にすっかり埋もれてしまった自分の車を見つけたり、職場まで雪の中を歩いて通勤したり、スーパーまでの雪道を車で運転したりすること

は、私にとってはとても不思議なことに感じられます。まったく一度も経験したことがなかったので何度も見てもやっても飽きません。雪かきや夜に凍結した水道管を朝に融かすことさえも、ちょっと楽しい経験です。

ニュージーランドの北の方にある私のホームタウンでは雪が一度も降りません。冬の最低気温はだいたい10度です。子どものころ雪は5回ぐらいしか見たことがなく、前回見たのは家族とスキーをしに行った時でした。初めて雪を見たのは5歳ころで、父が車を道端に止めた時、わたしたちは雪を初めて触り、妹と互いに雪玉を投げ合ったのをよく覚えています。白くてきれいな雪ではなく、ちょっと汚いなごり雪でした。それでも、妹と私にとってはとても魅力的なものでした。

わたしが住んでいる北島にはスキーやスノーボードができるところが3か所しかありません。子どもの頃に行っていたスキー場はその中の一つで、ルアペフ山(2797m)という北島の最高峰の山でした。北島の中心にあるトンガリロ国立公園(ユネスコの世界遺産)にあり、実は世界で有数の活火山の一つです。ルアペフでスキーやスノーボー

ドをするには日本とだいたい同じくらいの料金がかかります。



△妹のポーラとレーチェルです！（ルアペフ山にて）

シーズンパスが3万円ぐらいで日帰りバスは5千円くらいです。また、どの季節でも頂上の噴火口までのガイド付きツアーが楽しめます。頂上まで登り、噴火口の傍でお弁当を食べながら素晴らしい眺めを楽しめます。帰りは歩いて降りるかまたは雪の中をスキーまたはスノーボードで降りて来ることもできます。



△有名なリゾート「クイーンズタウン」

しかし、ニュージーランドにスキーをしに行く方には、南島のスキー場がお勧めです。カーデローナ、リマーカブルやコロネットピークなどの世界で知られているスキー場がもっと多くあります。私のお気に入りの場所はクイーンズタウンといいう南島にあるリゾート地で、スキー場も近くにあるので便利な所です。

私はスキーもスノーボードもどちらもやってみたことはあります。ただ雪を見て雪の中で生活することだけにも満足しています。青森の冬は本当に息を飲むように美しいと思います。今年の冬は決して忘れられない冬となりました。ニュージーランドへ帰る時に持つて帰りたい貴重な思い出の一つです。

